

Cuba appelle à une nouvelle journée de solidarité contre le blocus

Image not found or type unknown



La Havane, 17 mars (RHC) L'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP) invite tous ses partisans à participer aujourd'hui à une nouvelle journée virtuelle de solidarité contre le blocus imposé par les États-Unis.

L'ICAP explique sur son site web qu'à 9 heures, heure locale, ce vendredi, il diffusera sur sa page Facebook et sa chaîne YouTube Siempreconcuba un audiovisuel intitulé : "Tras la maravilla de la creación : afectaciones del bloqueo a la salud reproductiva en Cuba" (Derrière la merveille de la création : les effets du blocus sur la santé reproductive à Cuba).

De plus, à 21 heures, ils diffuseront sur Twitter l'espace " Cuba et ses femmes : #SolidaritéVsBlocus ", qui aura comme invités le chercheur et essayiste cubain Luis Toledo et la spécialiste en génétique clinique Miladis Orraca.

"Nous vous attendons dans les réseaux pour nous rejoindre tout au long de la journée afin de continuer à briser le silence sur cette politique américaine qui viole les droits humains du peuple cubain", lit-on dans l'appel de l'ICAP. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/316890-cuba-appelle-a-une-nouvelle-journee-de-solidarite-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba